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      Аннотация

    
        
          В работе анализируется текущая ситуация и перспективы китайско-российского энергетического сотрудничества в контексте российско-украинского конфликта. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1)проанализировать текущую ситуацию и тенденции китайско-российской торговли энергоносителями в условиях конфликта между Россией и Украиной; 2)показать различные ключевые проекты китайско-российского сотрудничества; 3)проанализировать проблемы китайско-российского энергетического сотрудничества в различных аспектах; 4)исследовать новое стратегическое направление китайско-российского энергетического сотрудничества в Арктике. В ходе исследования были достигнуты следующие результаты: определено новый уровень российско-китайского энергетического сотрудничества под влиянием западных санкций; определено несколько ключевых факторов, влияющих на российско-китайское энергетическое сотрудничество; определено новую энергетическую стратегию в Арктике.
        

        
          The paper analyzes the current situation and prospects of Sino-Russian energy cooperation in the context of the Russian-Ukrainian conflict. The tasks that were solved during the research: 1)to analyze the current situation and trends of Sino-Russian energy trade in the context of the conflict between Russia and Ukraine. 2)to show various key projects of Sino-Russian cooperation. 3)to analyze the problems of Sino-Russian energy cooperation in different aspects. 4)investigate the new strategic direction of Sino-Russian energy cooperation in the Arctic. The study achieved the following results: defined a new level of Sino-Russian energy cooperation under the influence of Western sanctions; identified several key factors affecting Sino-Russian energy cooperation; defined a new energy strategy in the Arctic.
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